

Abschiedsspiel Andres

Geschrieben von: Frank Witte
Zugriffe: 11123



Abschiedsspiel Andres



Am vergangenen Freitag fand ein Trainingsspiel anlässlich des Abschieds von Andres

Lehrer und Eltern im Zweck trafen sich eine siebenköpfige Delegation der Gruppe ergänzt von weiteren "Hochkarätären" und Spieler der ersten Herren ergänzt

durch Andres und einem Jugendspieler. Die Partie ging über vier Sätze und war geprägt

von einigen schönen Spielzüge und hart umkämpften Ballwechselln auf

Abschiedsspiel Andres

Geschrieben von: Frank Witte

Zugriffe: 11123

beiden Seiten.

Anschließend waren alle Beteiligten froh, bei entsprechender Flüssigkeitsaufnahme, die

Energiespeicher wieder auffüllen zu können und noch einen gemütlichen Plausch über

das wiederholungswürdige Spiel zu halten. Andres, wir wünschen dir alles Gute für deinen

weiteren Weg.

[Hier gibt's mehr Bilder](#)